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Vieil Onival    -   Les Blancarts 

 
 

 
 

 

 
 

 

L’Edito de Madame Le Maire 

 
 

 Chères Woignarusiennes, Chers Woignarusiens, 

 
Ce numéro ouvre ses colonnes avec la réponse positive du département de la Somme, obtenue à la 

mi-avril. Ce dernier va allouer une subvention de 35 375 € pour la réalisation de différents travaux 

dans les bâtiments communaux : toitures de la mairie et de la salle du conseil, remplacement de 

huisseries à l’école, aux vestiaires de football et à la salle des fêtes. 

Cette somme vient s’ajouter à la provision de 24 734 € qui sera versée par la Communauté de 

Communes des Villes-Sœurs pour ces mêmes travaux ; de quoi réduire significativement le reste à 

charge de la commune. 

  

Je vous informe que la maison médicale d’Ault (ex maison médicale de Friaucourt) verra l’arrivée 

prochainement de deux nouveaux médecins ; à cet effet les habitants de notre commune à la 

recherche d’un(d’une) praticien.ne sont invité.e.s à se signaler directement auprès de la maison 

médicale, en mairie d’Ault ou celle de Woignarue. 

 

Par l’intermédiaire de ce bulletin, un retour est fait sur diverses manifestations relevant des 

associations et de la municipalité et qui ont jalonné l’agenda de ces trois derniers mois.  

Vous trouverez notamment un rappel des formalités administratives à remplir en matière d’urbanisme 

en situation de modifications de l’existant ou de créations d’extensions ou de changements de 

destination de locaux. 

Dans un tout autre domaine, vous trouverez le calendrier et les prescriptions pour la chasse au gibier 

d’eau dans le marais. 

Par ailleurs, je vous invite à découvrir les préparatifs de la Journée du patrimoine 2024 qui se 

déroulera le dimanche 15 septembre à la salle des fêtes et à l’église.  

Pour cette édition 2024 : au menu : une promenade dans le passé de Woignarue et de ses hameaux ! 

 

 

 

Madame Le Maire – Dominique MALLET – En ce 31 Juillet 2024. 
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Un totem d’information – trait d’union entre notre commune et les 

promeneurs et/ou les autochtones ! 
 

Un totem informatif a été installé à Hautebut au niveau de la girouette dans le cadre des 

points d’informations Grand Site de France – Baie de Somme 

L’affichage propose aux visiteurs mais aussi aux habitants des informations précieuses sur 

le patrimoine matériel et immatériel de notre commune dont le marais et des huttes, le 

hâble, l’église Sainte Marie-Madeleine, les circuits pédestres et/ou cyclables………  

  

 

Commission « Gestion du marais » 
 
La commission du marais s’est réunie le mercredi 10 avril 2024 à 18H30 à la salle de la 
mairie en présence de Mme MALLET Dominique, Maire de la commune et de l’ensemble des 
membres de la commission. 
 

Réfection des chemins : 
Il est constaté une grosse détérioration du chemin principal dit « la chaussée blanche » allant 
de la barrière d’entrée jusqu’à la digue. Un devis a été demandé à l’entreprise DUMEIGE 
pour la réfection du chemin qui s’étend sur 1,6 Kms et pour un montant d’environ 8 000 
euros. Les travaux seront probablement réalisés fin mai ou juin suivant la disponibilité de 
l’entreprise. 
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Concernant le chemin allant de la falaise morte jusqu’à la digue dit « chemin de 
Woignarue », l’association des bas champs s’en occupera. 
 

Travaux de l’ASA : 
 
Suite à la demande de la commune pour la réalisation de travaux dans le marais, une visite 
sur le terrain avec l’AMEVA a eu lieu afin d’intégrer ces travaux dans le plan de gestion de 
l’association des bas-champs pour cette année. 

- Curage d’une partie du canal du Haulle (devant la hutte Delarue), 

- Réfection et continuité des fossés le long des chemins de « la dune » et « chemin de 

Woignarue », 

- Faucardage des cours d’eau. 

Pour la réparation du pont rouge, l’AMEVA nous conseille de le réparer par rejointement. La 
réfection de ce pont avec la pose de buses et autres, demande obligatoirement des études 
hydrauliques et donc un financement très important supporté par la commune.  Une visite sur 
les lieux avec le responsable ADI sera effectuée afin d’étudier les possibilités. 
 

Conservatoire du Littoral :  
 
Le conseil municipal a donné un avis défavorable concernant la vente d’un terrain au 
Conservatoire, hors droit de préemption. De ce fait, celui-ci a demandé à nous rencontrer. Le 
01 décembre 2023, D. MALLET, R. LECLERCQ et C. DEVILLERS ont donc accueilli à la 
mairie Mme MELENEC (délégué adjointe de rivages Manche-Mer du Nord) et M. JAQUEMIN 
(chargé de mission pour le secteur du Hâble). Un échange sur ce refus de la vente à cet 
organisme s’est donc déroulé expliquant que le Conservatoire du Littoral possédait (avec les 
fonds publics) déjà presque 40% du marais communal et que la commune redoutait, en cas 
d’une possession majoritaire des terrains, la mise « sous cloche » de notre beau marais. Il 
nous est expliqué qu’en aucun cas, les activités humaines seraient interdites. Toutefois, la 
possibilité de voir les Bas-Champs être découpés en plusieurs parties serait envisageable : 
une partie réserve avifaune, une partie touristique, une partie pêche et une partie chasse. 
Cette annonce nous a bien-sûr confortés sur notre décision préalable.  
Une discussion a également eu lieu concernant l’échange d’une hutte communale (hutte de 
la pointe d’Offoy) contre la hutte Delarue. Cet échange ne permet plus à la commune de 
recevoir une location financière puisque la hutte Delarue a été attribuée à une association de 
chasse. En contrepartie et suivant la possibilité conventionnelle, il nous est proposé 
l’attribution d’une nouvelle hutte acquise par le Conservatoire. Nous attendons toujours et 
pour le moment cette proposition. 

 

 

Questions diverses : 
 
Il est demandé d’effectuer un rappel concernant le ramassage notamment la nuit, du gibier 
prélevé. Certains chasseurs n’hésitent pas, et durant plusieurs minutes, à utiliser 
outrageusement les lampes torches, ce qui gêne profondément les voisins. Un rappel du 
règlement sera distribué à chaque adjudicataire avant l’ouverture. 
Les nombreuses tempêtes s’étant succédées tout cet hiver, certaines digues du plan d’eau 
des trous ont été fortement détériorées. Une demande auprès d’entreprises sera réalisée afin 
de connaitre les possibilités de réparation. 
La période estivale arrivant à grands pas, les blocs béton seront remis à l’entrée des 
chemins amenant aux huttes des trous. 

 

Pour la commission 

Christophe DEVILLERS 
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Réussite totale pour le concert du samedi 27 avril, organisé à l’entrepôt 
des sels de St Valery/Somme 

 

 
 

Un concert au concept particulier puisqu’il a consisté à réunir sur scène plus de 80 musiciens issus de 

cinq harmonies différentes : Ault-Woignarue, Flixecourt, Gamaches, Saint-Blimont et Vauchelles Les 

Quesnoy. Les différents chefs d’orchestre, au nombre de huit, se sont « passés la baguette » à tour de 

rôle : Joel ROGGE et Lionel PALANDRE pour « nos couleurs ».  
 

Les musiciens ont interprété, dans une salle à l’acoustique parfait, plusieurs compositions dont : 

Gustav Holst, Ivan Boumans, Filip Ceunen, Jay Chattawalunen, …….sans oublier un lever de rideau 

qui est une œuvre de Joël ROGGE.   
 

A l’origine, l’idée a germé en octobre 2019 lors d’une manifestation honorant les 110 ans de 

l’harmonie de Vauchelles-Les-Quesnoy ; une première réunion du lancement de la « folle » aventure a 

pris place en décembre 2022 puis une première répétition s’est déroulée en mars 2023. Depuis, une 

répétition mensuelle a pris corps, en alternance, dans chaque commune pour aboutir à une prestation 

de haut rang. Les applaudissements nourris tout au long de ce concert exceptionnel en commun sont 

venus saluer le programme musical, riche et varié proposé et ainsi reconnaître le résultat de plusieurs 

mois de travail. Cet orchestre éphémère, baptisé « Harmonies en Harmonie » verra-t-il naître une 

deuxième édition ? ….. le public en redemande ! 
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Le 22ème marché artisanal et gastronomique de l’Association du jumelage, 
qui s’est déroulé ces 27 et 28 avril, a tenu toutes ses promesses 

 
Cette édition 2024 a connu un joli succès, toute auréolée d’une vingtaine d’exposants, dont 

pratiquement la moitié de nouveaux et d’une bonne fréquentation au long des deux jours.  

 
Parmi les exposants : 

 

 
Art & Bois by Cédric  

Confection d’objets en bois sur la base de supports 

monoblocs  

 

 
Les Points d’H.O. – Chaussettes artisanales 

réalisées avec une machine circulaire à tricoter de 

1908, importée du Canada. 

 

Cérémonie commémorative du 8 mai 2024 
 

  

 

La lecture des messages officiels de l’Union Nationale des Combattants, de Monsieur Sébastien 

LECORNU, ministre des Armées, et de Madame Patricia MIRALLÈS, secrétaire d’État auprès du 

ministre des Armées, chargée des Anciens combattants et de la Mémoire ont rappelé : « en cette 

journée, nous perpétuons la mémoire des anciens combattants, des résistants, des déportés et de tous 

ceux qui ont souffert de la guerre. Leurs sacrifices ont permis à notre pays de retrouver sa liberté et sa 

dignité, et de reconstruire une société plus juste et plus solidaire, dont nous sommes les héritiers. Nous 

avons également une pensée pour ceux, pompiers, forces de l’ordre, militaires, qui perpétuent ces 

valeurs d’engagement au quotidien pour assurer notre protection. Sachons aujourd’hui nous en montrer 

dignes. La commémoration du 8 mai n’est pas seulement un devoir de mémoire, c’est également un 

appel à la réflexion. Les leçons du passé nous rappellent l'importance de la paix et de la liberté, mais 

surtout du prix que nous devons payer pour les préserver ou les reconquérir. La liberté n’appartient qu’à 

ceux qui sont prêts à se battre pour elle ». 



6 

 

 



7 

 

Retour sur le tournoi annuel du COW Football, le 9 Juin  
 
Le dimanche 9 juin, sous un « soleil de plomb », le Club Omnisport de WOIGNARUE section 
football, a organisé son tournoi annuel. Six équipes (COW, BETHENCOURT, DARGNIES, 
FRIREULLES, HAUDIVILLERS, DAVIGEL) se sont affrontées toute la journée sous la forme 
d’un mini championnat. Les joueurs ont évolué sous l’œil avisé d’un public venu en nombre. 
 

  
 
 
Les dirigeants et joueurs du COW ont pu se remémorer des moments de cette saison 
footballistique où l’équipe fanion a terminé 8 de son championnat (3ème division de district – 
groupe A) et l’équipe réserve à la 7ème place du championnat de 6ème division – groupe B.  
 
   

Brocante organisée le lundi de pentecôte par le comité des fêtes 
 

Placée sous un ciel radieux, la brocante a connu une réussite complète de l’avis des organisateurs et 

des exposants. Les chineurs ont déambulé parmi les étals à la recherche de l’objet tant convoité ….     
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Le concert lors de la fête d’Hautebut - le samedi 11 mai  
 

 

« Les chapeaux de paille étaient de circonstance ! »  

L’harmonie municipale a enchanté la 

terrasse de la poissonnerie du 

Marais le temps du traditionnel 

concert de la fête d’Hautebut. 

 

Nos remerciements à Jordan 

COTTRELLE pour l’accueil réservé 

et l’attention portée aux musiciens 

ainsi qu’au public. 

 

 

 

Concert Apéro de l’harmonie – le vendredi 23 juin 
 

Un autre rendez-vous était donné par les membres de l’harmonie en ce 23 juin aux habitants, sous la 

forme d’un Concert Apéro, prélude à une soirée moule frites qui s’est déroulée à la salle Charles 

LECAT et qui a réuni une centaine de convives. 

     

  

 

Kermesse du RPI WOIGNARUE – BOURSEVILLE 
« Embarquement immédiat pour les jeux olympiques  
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Une fin d’année scolaire marquée par un 

spectacle de haute tenue, préparé avec minutie 

par les équipes enseignantes et les encadrants 

de l’école maternelle et primaire …..  ainsi 

chaque section du RPI a enchanté parents et 

grands-parents venus en nombre.  

 

Les différents chants et danses proposés avaient 

pour fil conducteur les jeux olympiques. 

 

 

A l’issue de la remise de livres par les municipalités respectives, l’harmonie de Mers-Les-Bains a 

accompagné les élèves de CM1-CM2 autour d’un opéra pour enfants : « les mille tours d’Edison ». 

 

Communication de l’association des parents d’élèves 

 

Un vent d'innovation a soufflé sur cette fin d'année scolaire :  Innovation d'abord par le regroupement 

scolaire des 2 communes lors du spectacle, ensuite par la forme du spectacle notamment des plus 

grands avec la participation de l'harmonie de Mers-les-Bains lors des chants. Un défi a été relevé par 

les membres cuistots et serveurs de l'association : merci aux familles pour les commandes passées. 

 

A noter aussi que la belle entraide présente habituellement a été décuplée cette année, avec la 

participation des deux municipalités et d'autres entreprises et associations pour le prêt de matériels et 

d’installations. 

Alors nous tenons à remercier chaleureusement : 

. les deux municipalités et leurs agents pour leur disponibilité tout au long de l'année sans oublier leur 

soutien financier ; 

. les équipes enseignantes du RPI et les enfants pour ce superbe spectacle ainsi que l'harmonie de 

Mers-les-Bains ; 

. les entreprises Gedimat de Eu, Jackie HOLLEVILLE, la Poissonnerie du Marais et les associations 

Amicale des pompiers et football de Bourseville ainsi que le comité des fêtes et l’association du 

jumelage de Woignarue sans oublier Alexandre Lecomte, parent d'élèves, pour le prêt des jeux en 

bois, Mélanie Moreel, parente d'élève pour les sablés à l'effigie des deux écoles, distribués à nos 

enfants et aux musiciens ; 

. aux parents et grands-parents pour leurs commandes, leurs gâteaux et leur aide au stand ou au 

rangement après la fête ; 

 

Et surtout aux membres et bénévoles qui ont proposé, préparé et tenu leur projet jusqu'au bout avec 

réussite. 

Bravo et merci à toutes et tous. Bonnes vacances aux enfants et aux plus grands ! 

 

Pour l’association des Parents d’élèves 

La Présidente : Gaëlle LEGER 
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Ball trap du comité des fêtes et du COW Football, le dimanche 30 juin 

 

 
 

 
 

Pas moins de 14 000 plateaux tirés (contre 12 000 à l’édition précédente) 

 

 

Retour sur les festivités du 14 juillet  
 
Après l’aubade donnée par l’harmonie municipale, le défilé aux lampions a marqué le lancement des 

célébrations. Vers 22 heures, le cortège est parti de la salle des fêtes, illuminé par les lampions des 

enfants et a pris la direction des rues de Bourseville et du Haut. Le cortège était accompagné d’une 

voiture sono et des sapeurs-pompiers. 

 

A 23 heures, au stade de football un magnifique feu d’artifice, proposé par le comité des fêtes, a 

embrasé le ciel.  

 

Le dimanche 14 juillet, Madame Mallet, Maire, les adjoints et les conseillers municipaux ont 

commémoré cette fête nationale en présence des porte-drapeaux, de l’Union Nationale des 

Combattants locale, des sapeurs-pompiers du Centre de Première Intervention, des musiciens de 

l’harmonie municipale et des Woignarusiens présents. 
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Au cours de son allocution, Madame Le Maire a rappelé que « célébrer le 14 juillet, c'est d'abord 

célébrer un moment fort de notre Histoire. C’est aussi mettre à l'honneur notre République et ses 

valeurs de Liberté, d’Égalité, de Fraternité et de Laïcité. Le 14 juillet est le symbole d'une intervention 

majeure et nouvelle du Peuple de France dans son Histoire et dans sa vie. Avec la Révolution 

Française, à partir de ce 14 juillet 1989 et de la prise de la Bastille par les parisiens, c'est un peuple 

auparavant « sujet » qui a commencé à devenir un peuple « acteur » de sa vie. 

Oui, le 14 juillet 1789, c'est bien le peuple qui est entré en scène et en ce 14 juillet 2024, 235 ans plus 

tard, il est plus que jamais nécessaire qu'on se le rappelle. 

En ces temps que nous vivons et qui résonnent des fracas d’une guerre en Europe, d'intégrismes, 

d'intolérances, de violences et de désordres de tous ordres, célébrer notre 14 juillet doit être plus que 

jamais l'occasion de nous rappeler que nous disposons, avec la République et la Démocratie, d'un bien 

d'autant plus précieux qu'il reste rare dans le monde. C'est un bien qui mérite qu'on se batte pour lui 

pour le préserver, pour l'enrichir, pour l'enraciner, pour le conforter... et d'abord au quotidien dans nos 

villes et nos villages, dans nos quartiers, dans notre Patrie, la France, partout dans l’Europe et bien au-

delà dans le monde ». 

 

= = = = = = = = = 

 

Comme de coutume, durant l’après-midi les associations ont accueilli la population au terrain de 

football pour des défis sportifs en toute convivialité. 

 

  
 

Fête locale des 27-28 juillet 
 

Pour la fête locale de Woignarue, l’association des parents d’élèves a organisé un après-midi chantant et 
dansant ce samedi 27 juillet.  

Le groupe Harry Cover s’est produit en plein air, devant le restaurant local.  L'ambiance était au top,  avec 

des chansons de variété connues, reprises de manière rock devant un public qui a fini en chenille lors de  

leur dernier morceau !  
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Ensuite le club Kansas Boots, association Saint-Blimontoise, nous a offert une démonstration et une 

initiation de danse country. L’association des parents d’élèves proposait une buvette afin de désaltérer les 

danseurs ainsi qu'une vente de crêpes pour les plus gourmands. 

 

 

 

En soirée, la fête s'est poursuivie à la salle Charles Lecat, avec une formule moules frites pleinement 

appréciée par une centaine de convives. 

 

Pour l’association des Parents d’élèves 

La Présidente : Gaëlle LEGER 

 

Merci de nous avoir suivi, habitués et nouveaux venus. 

Merci aux employés de la commune de Woignarue pour l'installation de la piste de danse, à Jordan 

Cotterelle pour la mise à disposition d’une remorque frigorifique, à Jackie Holleville pour son « frigo » et 

ses tireuses à bières, à l'entreprise Terrébois pour l'achat des gobelets réutilisables avec le logo de 

l'association, à Philippe Tavernier pour la préparation et la confection du repas et à Florian Chausson, 

parent d'élèves du RPI, pour les desserts. Merci aux entreprises qui nous ont donné des lots. 

 

Nous faisons une pause estivale, nous vous retrouvons à la rentrée pour notre assemblée générale en 

septembre et pour notre première soirée à Bourseville le samedi 5 octobre. 

 

A la mi-août, n'hésitez pas à faire un tour à la fête locale de Bourseville avec les enfants ! 

Passez un très bon été ….. 

 

= = = = = = = = = = = 
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Le dimanche 28 juillet a fait place au concert de l’harmonie municipale. 

Les attractions foraines pour petits et grands ont fonctionné jusqu’au mardi soir avec la remise de 

tickets manèges offerts par le comité des fêtes.  

 

 

 

Au chapitre des dernières réalisations 

La réfection des épis N° 10 et 11 

La remise en état des épis est nécessaire tous les 10 à 12 ans. La réfection est mise en œuvre par 

l’Association Syndicale des Bas Champs (ASA). A noter que ce chantier a été réalisé avec le concours 

des bénéficiaires d’ADI Somme.  

 

Sur le territoire de Woignarue, nous dénombrons 36 épis. La réalisation de ceux-ci a eu lieu de 1976 à 

1986 (10 épis doubles, 26 épis simples). Nos épis s’arrêtent au niveau de la « ferme des galets ». 

Plus globalement, 104 épis sont présents de Ault au Nord de Cayeux-sur-mer (coté Brighton). 

  

Travaux de ferraillage, coffrage, pose de treillis soudé, confection d’une dalle de béton de 20 cm à 30 cm 

d’épaisseur (de l’ordre de 45 m3 de béton par épi ; béton, fibré et vibré, présentant de surcroit des 

caractéristiques mécaniques spécifiques pour garantir la durabilité la meilleure, face à l’action des marées 

conjuguée aux aléas climatiques. 



14 

 

Formalités administratives à remplir en matière d’urbanisme ….. 

Il est rappelé aux habitants qu’en situation de réalisation de travaux sur votre propriété, selon leur 

nature, ceux-ci doivent faire l’objet d’une déclaration préalable ou d’une demande de permis de 

construire. Ces demandes sont gratuites et se font sur la base de CERFA types téléchargeables sur le 

net qui sont à remettre en mairie pour enregistrement avant l’instruction par le service urbanisme de 

la CCVS puis des différents services de l’Etat.. 

Vous trouverez ci-dessous la corrélation avec les travaux envisagés (exemples : pose de « vélux », 

modifications/extensions de façades/véranda/Ravalement/……..    Il en est de même pour le 

changement de destination de locaux (ex : un bâtiment converti en usage d’habitation ou 

professionnel). 

 

Cette démarche de déclaration préalable vous assure la bonne conformité avec les règles d’urbanisme 

de la commune (régie par le Règlement National d’Urbanisme) et vous met à l’abri d’une 

régularisation en cas d’omission, d’erreur, pouvant aller jusqu’à la destruction de ce qui aura été 

réalisé sans autorisation.   

Il est rappelé par ailleurs qu’un panneau d’affichage mentionnant la nature des travaux et le numéro 

d’enregistrement doit être présent et rendu visible de tous.   
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A l’agenda  
 

La journée du patrimoine 2024 en préparation ….. 

 

 

La commission Communication-Information et des membres de l’association de sauvegarde 

du patrimoine se réunit à fréquence régulière afin de préparer la journée du Patrimoine qui se 

déroulera ce dimanche 15 septembre. 

 

Au menu : une promenade dans le passé de Woignarue et de ses hameaux ! 

 
Deux lieux :  

➢ salle Charles Lecat : exposition de cartes postales, photos, archives diverses, 
projection de films sur des animations passées du comité des fêtes … 

 

              Horaires : de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h 

             Entrée libre, accès gratuit 

 
➢ église Sainte Marie-Madeleine : expositions, visite de l’église … 

 

              Horaires : de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h 

              Entrée libre, accès gratuit 

   

Information : la commission Information-Communication est à la recherche de 

tous documents, photos qui traduisent la vie rurale dont les activités et outils 

agricoles au cours des 50 dernières années. 

A cet effet, merci de contacter Bertrand ALIX - 4ème Adjoint - 06 38 27 40 08 ou  

Laurent BRENET en mairie : 03 22 30 74 53.  
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A l’agenda de septembre 

Samedi 7 : concours de pétanque – 14 h (terrain de football) 

Dimanche 15 : Journée du patrimoine (se reporter ci-avant) 

Jeudi 19 : repas des aînés de l’asociation 

Nota : la brocante des pompiers initialement prévue le dimanche 4 août est annulée 

            le goûter de rentrée par les parents d’élèves prévu le dimanche 8 septembre est annulé 

 

Bon à savoir 

La mairie tient à disposition des habitants * du produit raticide - souricide sous la forme de sachets 

prêts à l’emploi : 6 sachets de 25 grammes ; soit une distribution limitée à 1 sachet de 125 grammes 

par trimestre.  

* : distribution aux heures d’ouverture de la mairie (voir ci-dessous). 

 

À l’État civil de mai-juin-juillet 2024 

 

Mariages : M. BILLIET Yoann et Mme BIGNON Angélique, le 27 juillet 2024, à Woignarue  

 

Décès : Mme Jacqueline DEVILLIER (99 ans), née AGNOUX, survenue à St Valery-sur-

Somme, le 28 avril  

 

 
 

Le secrétariat de mairie est à votre disposition aux horaires habituels : 
 

Téléphone : 03 22 30 74 53    Mail secrétariat : mairiewoignarue@orange.fr 
 

 Matin Après-midi 

Lundi Ouvert de 8h30 à 12h00 Ouvert de 14h00 à 17h00 

Mardi Ouvert de 8h30 à 12h00                               Fermé 

Mercredi Fermé Fermé 

Jeudi Fermé Ouvert de 14h00 à 17h00 

Vendredi Ouvert de 8h30 à 12h00           Ouvert de 14h00 à 17h00 
 

 
Pour suivre en parallèle l’activité communale : 

 
Sur le site internet       : https : //www.woignarue.com 
Sur la page Facebook : https://www.facebook.com/mairiewoignarue 
 

mailto:mairiewoignarue@orange.fr
https://www.facebook.com/mairiewoignarue/

